

---

## PASEO DEL TERROR

El día **31 de octubre**, noche de **Halloween**, el Centro Joven de Sanse, ha preparado una noche espeluznante a la altura de cualquier celebración terrorífica.

Y en esta ocasión no hemos tenido que irnos muy lejos para inspirarnos de sustos, solo ha bastado abrir un poco los periódicos y mirar alrededor. ¿Qué hay más terrorífico que las consecuencias del cambio climático? Ven a intentar sobrevivir al frío extremo, a las mutaciones causadas por la contaminación, a los bosques radiactivos... y un sinfín de consecuencias que no te dejarán indiferente ¿lograremos salvar el mundo? Solo tú lo sabes. Te esperamos en **La Noche del Colapso**.

La actividad se desarrollará en el Centro Joven Sanse y la entrada se realizará por la rampa de acceso al Auditorio en grupos de 6 u 8 personas. Está dirigido a jóvenes de 14 a 30 años, pero a partir de las 00 horas se permitirá el acceso a personas mayores de 30 años.

Si quieras participar en la ambientación, construyendo decorados o ser uno de los personajes del pasaje, la semana del 17 de octubre, ven a mesa de participación (lunes de 17.30 a 19 h) o a Espacio Abierto el sábado de 20 a 22 h. La semana del 24 de octubre te podrás unir al equipo de ambientación y montaje.

La actividad no está recomendada para:

- Personas con problemas de hipertensión o de corazón
- Personas con problemas de epilepsia
- Personas con fobias a la oscuridad